
COMUNE   DI   PALERMO 
 UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE 

III  COMMISSIONE 

Via Bonanno, 51 Tel. 0917408264 

terzacommissione@comune.palermo.it  

 

 

 

VERBALE n. 76  del 16 aprile 2019                                             Approvato il  

 

 

ORDINE DEL GIORNO:  prot. n. 226/19 del 26 marzo e 250bis/19 del 2019  

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09,00 – 10,00 

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 10,05 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Caracausi               Paolo 

 

P / / 10,05 12,15   

Ficarra                    Elio 

 

P / / 10,58 12,00   

Amella                   Concetta P / / 10,10 11,45   

Giaconia         Massimiliano 

 

P   10,40 12,15   

Meli                       Caterina           

 

P / / 10,05 11,45   

 

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

 

L’anno 2019, il giorno 16 del mese di aprile, si è riunita la terza Commissione Consiliare, presso la 

propria sede di via G. Bonanno,51 giusta convocazione prot.226/19 del 26 marzo 2019 ed 

integrazione prot.250bis/19 del 04/04/19. Alle ore 09,00 in prima convocazione, è presente il 

consigliere Giaconia, pertanto si rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10,05 sono presenti il 

presidente P. Caracausi e il cons. C. Meli. Il Presidente con l’assistenza della segretaria Valeria 

Sanfilippo, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti 

punti: 1) Comunicazioni del Presidente; 2) Lettura e approvazione verbali precedenti 3) Incontro 

con gli assessori dei vari settori di competenza;; 4) Vari ed eventuali. Alle ore 10,10 entra il cons. 

C.Amella. In ordine al primo punto, il Presidente legge alcune note pervenute in Commissione e 

incarica la segretaria di predisporre l’invito per un incontro in data 30 aprile p.v. con l’assessore F. 

Giambrone, il dott. D.Musacchia, il presidente della V Circoscrizione F.Teresi  e il Gruppo di 

lavoro del Parco Tindari. Alle ore 10,40 entra il cons. M. Giaconia che viene informato sul lavoro 

fin ad ora svolto. Esaurito l’argomento si passa al secondo punto  all’OdG e si dà lettura dei verbali 

redatti nn. 73 del 11/04/19 -74 del 12/04/19 e 75 del 15/04/19 che vengono approvati all’unanimità 

dei presenti. Alle 10,58 entra il cons. E.Ficarra.     

Si passa al terzo punto all’Odg ed il Presidente dà il benvenuto all’Assessore al Bilancio ing. 

Roberto D’Agostino, giusta nota prot.247/19 del 03/04/19, invitato a discutere sulla situazione 

economica-finanziaria delle Aziende Partecipate e gli viene chiesto di relazionare sulle singole 

Società.  

-La RAP ha una situazione finanziaria in linea, nei primi  tre mesi del 2019 già l’Azienda ha 

ricevuto 40 milioni di euro così’ come previsto dal contratto di servizio e dall’altro si stanno 
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pagando gli arretrati dei crediti che il Comune doveva alla Rap (140 milioni, di cui 110 del 

Contratto di servizio  e 30 crediti degli anni precedenti). Sono previsti interventi economici 

aggiuntivi, con risorse già stanziate,  per la RAP per coprire i costi della CCR. Il Presidente chiede 

informazioni sul Contratto di Servizio e P.I.e Piano di Risanamento e l’Assessore risponde che già 

gli atti sono stati prodotti e sono in attesa di approvazione.  

Il presidente Caracausi fa rifermento alla Commissione d’Inchiesta per la RAP ma l’assessore non 

sa nulla in merito.  

 Si passa poi a parlare dell’affidamento in house delle partecipate, la cui scadenza naturale sarà il 

prossimo agosto c.a., chiaramente rispettando i parametri indicati dalle norme vigenti.  

 Il presidente Caracausi ricorda che la RAP non riesce a soddisfare tutti  i servizi da espletare, 

nonostante l’incremento dei costi da parte del Comune. Pertanto chiede come  si stia operando per 

trovare i responsabili inadempienti nell’espletamento dei servizi, e quindi chiede quali input dà il 

presidente della RAP in tal senso.  L’assessore risponde che ci sono incontri settimanali tra il 

Sindaco e Norata per supportarlo  nella gestione globale, in considerazione del fatto che non è stato 

nominato ancora un Direttore generale.  

Il  Presidente chiede se  la mobilità orizzontale tra le partecipate è fattibile e l’Assessore risponde 

che la volontà politica c’è ma non in tempi brevi e  non è detto che ci sarà un bando per gli autisti 

dell’AMAT, perché dipenderà dalle istanze presentate dagli interessati.  

Il cons. Giaconia rispetto alla mobilità orizzontale, sa che a giorni ci sarà un incontro tra 

l’Amministrazione Attiva e le OO.SS della RESET, e si domanda se una eventuale mobilità di 

personale da RESET a RAP, così come ipotizzato, sia possibile nonostante i limiti di legge.  

Si passa allo studio dell’Amat, e l’Assessore riferisce che in data odierna ha un incontro col 

presidente Cimino. 

 Si prosegue con l’AMAP , ponendo l’attenzione sulla pulizia delle caditoie, l’Assessore comunica 

che le risorse in bilancio ci sono, ma l’azienda AMAP ha fatto delle attività non adeguatamente 

evidenziate per cui  il Segretario generale ha trovato come rendere chiaro tutto ciò. Per il futuro si 

può pensare di passare il servizio della pulizia delle caditoie e affidarlo ad altra partecipata. Per il 

cons. Giaconia non si può fare perché ricade  all’interno della convenzione ATI.  

Il Presidente, a proposito dei contratti si servizio, ricorda che  spesso alcune aziende non espletano 

i propri compiti  come dovrebbero, per cui si chiede quale potrebbe essere l’intervento mirato a 

risolvere tale disagio alla Cittadinanza. Secondo l’Assessore necessita fare i giusti investimenti, per 

esempio cita   la meccanizzazione attinente lo spazzamento.  

Si dà atto che alle ore11,45 escono i consiglieri Amella e Meli. 

Il  presidente Caracausi domanda se sono previste nuove assunzioni nei VV.UU e l’Assessore 

riferisce che le richieste dei dirigenti vanno  calendarizzate a secondo delle priorità e dei profili 

richiesti, pertanto i tecnici molto probabilmente saranno i primi ad essere presi in considerazione. 

Il Presidente ringrazia l’assessore D’Agostino per il suo intervento e si auspica di collaborare in 

maniera fattiva per il bene collettivo. Alle ore 12,00 esce il cons. Ficarra. La seduta prosegue con 

un dibattito  fra i presenti in merito a quanto emerso e si fa un punto sulla programmazione delle 

sedute di Commissione e di Consiglio Comunale. Alle ore 12,15 il presidente chiude la seduta 

ORARIO FINE SEDUTA  12,15 

 La segretaria 

 Valeria Sanfilippo                                     IL PRESIDENTE 

                                                                                                       Paolo Caracausi      


